

FORKOPIMDA

Herman Djide: Bangun Pangkep Berkelanjutan, Warisan Berharga untuk Generasi Mendatang

HermanDjide - PANGKEP.FORKOPIMDA.COM

Jan 2, 2025 - 19:12



Ketua JNI Pangkep Herman Djide: Bangun Pangkep Berkelanjutan, Warisan Berharga untuk Generasi Mendatang

PANGKEP – Ketua Dewan Pengurus Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Cabang Kabupaten Pangkep Provinsi Sulawesi- Selatan Herman Djide saat diajak konsultasi di warkop Puang Bos Stadion Andi Mappa Pangkajene

Kamis (2/1/2025).

"Dengan semangat kebersamaan dan visi ke depan, masyarakat Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan (Pangkep) kini berkomitmen untuk membangun masa depan yang lebih baik bagi generasi mendatang" ujar Herman Djide Upaya ini tidak hanya bertujuan untuk memenuhi kebutuhan saat ini, tetapi juga memastikan anak cucu mereka dapat menikmati kehidupan yang lebih sejahtera di masa depan.

Kesadaran akan pentingnya keberlanjutan mulai menjadi prioritas dalam berbagai sektor pembangunan di Pangkep. Dari peningkatan layanan kesehatan hingga pendidikan, masyarakat bersama pemerintah daerah terus berinovasi untuk menciptakan lingkungan yang kondusif bagi semua kalangan. Hal ini terlihat dari sejumlah program yang mulai berjalan, seperti revitalisasi fasilitas umum dan pelatihan keterampilan kerja bagi generasi muda.

"Bukan hanya untuk kita, tetapi untuk mereka yang akan mewarisi bumi ini," ujar Herman Djide, Ia menambahkan bahwa langkah kecil yang diambil hari ini dapat berdampak besar bagi kesejahteraan anak cucu di masa depan. Pesan ini menjadi pengingat kuat bahwa setiap individu memiliki peran penting dalam membangun daerah mereka.

Upaya ini juga melibatkan sektor swasta, komunitas lokal, dan organisasi non-pemerintah yang berkolaborasi dengan pemerintah. Program pemberdayaan ekonomi berbasis masyarakat, seperti pengembangan UMKM dan pelestarian lingkungan, menjadi salah satu fokus utama. Langkah ini tidak hanya menciptakan lapangan kerja baru tetapi juga memperkuat daya saing Pangkep di tingkat regional.

Selain itu, kesadaran akan pentingnya menjaga lingkungan menjadi bagian tak terpisahkan dari visi pembangunan ini. Penanaman pohon, pengelolaan sampah berbasis komunitas, hingga edukasi lingkungan untuk anak-anak mulai digalakkan. Semua langkah ini diharapkan mampu menjaga ekosistem Pangkep tetap lestari dan layak huni.

Melalui kolaborasi yang kuat antara masyarakat dan berbagai pihak, cita-cita menjadikan Pangkep sebagai rumah yang sejahtera dan berkelanjutan kian mendekati kenyataan. Dengan optimisme yang tinggi, upaya bersama ini akan menjadi warisan berharga bagi generasi mendatang. Pangkep bukan hanya tempat tinggal, tetapi juga simbol harapan dan kebersamaan untuk masa depan yang gemilang. (Hik)